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COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, TURISMO E 

ESPORTES. 
 

 

PARECER_____/ 2021 

 
                                                                                                                                                                                          

DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

CULTURA, TURISMO E 

ESPORTES, sobre o Projeto de Lei 

Ordinária nº 195/2021 que Denomina 

“Campo do Bueirão Maurício Antônio de 

Assis” o campo de várzea situado no bairro 

Torre, município do Recife. Pela 

APROVAÇÃO. 

 

 

RELATÓRIO 

 

A Comissão de Educação, Cultura, Turismo e Esportes, recebeu para análise 

e emissão de parecer: o Projeto de Lei Ordinária nº 195/2021, de autoria do Vereador 

Aderaldo Pinto. Observada a tramitação regimental da proposição, e nos termos da 

competência instituída no artigo 115 do Regimento Interno desta Casa Legislativa, foi 

designado como relator o Vereador Hélio Guabiraba.  

Quando em pauta, nos termos regimentais, a propositura não recebeu emendas. 

 

ANÁLISE 

O Projeto visa denominar “CAMPO DO BUEIRÃO MAURICIO ANTÔNIO DE 

ASSIS” o Campo de Várzea situado entre as Ruas Zilda S. de Santana, Antônio de Pádua 

Moury Fernandes e José de Holanda na Comunidade da Vila Santa Luzia no Bairro da 

Torre, município do Recife. 
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A história  de Maurício Antônio de Assis (Mauricio Pelotas como era chamado) 

com o futebol na Vila Santa Luzia, iniciou-se no dia 3 de dezembro de 1985, quando 

emigrou da comunidade do Formigueiro, bairro de Santana. Naquela oportunidade, já 

havia fundado o time do Santa Cruz, uma homenagem ao seu clube de coração.  

Em 1987, fundou o Brasileirinho e, dois anos depois surgiu a Escolinha de Futebol 

Vila Santa Luzia - Pelotas. Mais que um time de várzea, o Pelotas da Torre se tornou uma 

porta aberta que vem possibilitando a realização do sonho de muitas crianças e jovens da 

comunidade a ingressar no "mundo do futebol", através das categorias de base, à época, 

o Infantil e o Juvenil.  

O amor de Maurício do Pelotas ao futebol era inerente a sua visão grandiosa e 

transformadora a respeito do universo desportivo. Uma prova disso, foi sua decisão 

pioneira na Vila Santa Luzia e bairro da Torre, ao criar a categoria de Futebol Feminino 

do Pelotas, em 1997. Como num ato de coragem e altruísmo, arregimentou as "atletas", 

sem qualquer ajuda financeira externa e inscreveu a equipe no Peladão Alto Astral 

daquele ano. Sua atitude e grandeza desportivas abriram caminho para alguns atletas 

alçarem voos mais altos, até em clubes do Sul do país.  

Na função de treinador, se dedicava ao máximo, comandando os treinos das 

crianças da Escolinha, às terças e quintas-feiras, no Campo do Bueirão, fato que acabou 

virando uma tradição, até hoje, com a "Pelada Uniformizada do Pelotas". Nas 

competições, Maurício do Pelotas colecionou quatro títulos do maior campeonato de 

futebol de campos de várzea do mundo: o Recife Bom de Bola - RPA 4, promovido pela 

Prefeitura do Recife. Além disso, conseguiu levar o Pelotas da Torre a grande Final dessa 

competição - a Copa dos Campeões - nos 2017 e 2018 na Arena de Pernambuco, onde foi 

vice-campeão nas duas oportunidades.  

Muito além de dar oportunidade às crianças e jovens da comunidade da Torre, 

através da prática do futebol, o trabalho voluntário e incessante de Maurício do Pelotas 

tem uma ressonância que extrapola às quatro linhas do Campo do Bueirão. Prova disso 
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foram (e ainda são) as inúmeras citações em redes sociais de atletas que tomarem 

conhecimento do seu falecimento precoce, em abril de 2021. Nessas mensagens, a 

gratidão por terem sido "treinados" por Maurício do Pelotas, com quem iniciaram a 

carreira no futebol sem qualquer ônus financeiro, tudo graças ao seu amor pelo futebol e 

comprometimento com os jovens e crianças da comunidade. 

 

 

  

DO VOTO 

Ante o exposto, votamos pela APROVAÇÃO do Projeto de Lei Ordinária nº 

195/2021.  
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RESULTADO DA VOTAÇÃO DO RELATÓRIO 

Do exposto, opina a Comissão de Educação, Cultura, Turismo e Esportes pela 

APROVAÇÃO do Projeto de Lei Ordinária nº 195/2021 de autoria do Vereador 

Aderaldo Pinto. 

 

 

Sala das comissões a Câmara Municipal do Recife, 03 de agosto de 2021. 

 

 

________________________________  

Vereadora Professora Ana Lúcia 

Presidente 

    

 

 

 

 

 

 

 

Vereadora Cida Pedrosa                      Vereador Hélio Guabiraba 

                    Vice-Presidente            Membro Efetivo (Relator) 

 

 

 

 

    __________________________   __________________________ 

Vereador Jairo Brito     Vereador Waldomiro Amorim                                    

Suplente           Suplente 
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